

Polri Siaga Bencana, Polsek Ciamis Polres Ciamis Bantu Evakuasi Pohon Tumbang Hantam Dua Rumah

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Jan 18, 2026 - 17:03



CIAMIS ~ Personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar secara humanis hadir ke masyarakat membantu warga evakuasi pohon tumbang yang menimpa bangunan rumah warga di Desa Sadananya. Tepatnya rumah warga di Dusun Cikarag Rt 05 Rw 07, Desa Sadananya, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu, 17 Januari 2026, kemarin petang.

Mengetahui peristiwa itu, Anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar bergegas mendatangi TKP setelah mendapatkan informasi dari masyarakat. Mereka hadir dan membantu proses penanggulangan bencana alam pohon tumbang menimpa bagian rumah warga.

Anggota hadir turut berkoordinasi dan kolaborasi dengan masyarakat melakukan evakuasi warga yang tertimpa pohon. Dimana evakuasi dilakukan terhadap sejumlah material batang pohon yang menghantam dua rumah warga di Dusun Cikarag.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, SH., M.H., mengatakan, pohon tumbang mengakibatkan mengenai bagian rumah milik Agus Rahlan. Anggota hadir langsung datang membantu melakukan evakuasi material batang pohon yang menimpa bagian rumah warga di Desa Sadananya.

"Peristiwa itu terjadi karena kondisi pohon tak kuat menahan hantaman intensitas hujan cukup tinggi sehingga tumbang menghantam bagian rumah Baad dan Eroh. Kami ikut bergotong bersama warga sehingga tidak membutuhkan waktu lama untuk menyingkirkan material pohon tumbang yang menimpa rumah," kata dia dalam keterangan resminya, Minggu (18/1/2026).

Selain melakukan evakuasi, kata Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar lainnya juga melakukan pendataan kerusakan yang ditimbulkan. "Peristiwa ini tidak ada korban jiwa maupun luka-luka. Namun kerugian yang diterima Baad dan Eroh mencapai kurang lebih Rp. 30 juta akibat kerusakan pada rumahnya yang tertimpa pohon," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.